

教えてもらった話

～私たちが大切なことだと感じたこと

～Vol 5

ご自由にお持ち帰りください。



安 心 ・ 快 適 そ し て ワ ク ワ ク

株式会社 くるま生活

みんな、いろんな夢をもっています。その夢を、みんなが実現したら、すごいです。

たとえば、自分の同級生に、イチローがいたらどうですか？

なんかうれしくないですか？もしかしたら、同窓会で、あつて話しができたりするかも。もちろん、イチローじゃなくてもいいですよ。きゃりーぱみゅぱみゅが同級生だったら？渡辺謙が同級生だったら？

では、どうすればそういう人の同級生になれるか？答えは簡単です。自分のクラスの仲間の夢を支えればいいのです。応援して、助けて、凹んでいたら励まして。仲間の夢に「だったらこうしてみたら？」をどんどん注ぎ込めば、やがてその子は夢を叶え、そして、自分はその同級生に一丁上がりです。

もしそれを、クラスの全員がやったらどうでしょう。クラスの全員が、お互いの夢を支え合うのです。時には、クラスの仲間の夢を、「どうやったら実現できるのか会議」な

んかを開いて、みんなのアイデアを出し合うのもいいかも。

というか、これが普通になればいいのにな。なんで、そうならないのかな。他人の夢を潰して、否定して、楽しいの？誰かの夢が叶って喜んでいる姿を見たら嬉しくならない？それとも、「ちえ、上手いことやりやがって！」とつばを吐くの？

自分が助けてほしければ、誰かを助けるべきです。だって、そう考えないと誰も自分を助けてくれないのは、明確じゃないですか。そんな簡単なことさえ、知らない人が多すぎです。

だから、誰かの夢を支えましょう。それだけで、きっと、自分の夢も支えられます。きっと、世界が輝きます。

植松 努

ハーバード大学の図書館の壁に書いてある言葉が熱い！

1. 今居眠りすれば、あなたは夢をみる。今学習すれば、あなたは夢が叶う。

Sleep now and a dream will come out; Study now and a

dream will come true

2. あなたが無駄にした今日はどれだけの人が願っても叶わなかった未来である。

Today you wasted is tomorrow loser wanted.

3. 物事に取りかかるべき一番早い時は、あなたが「遅かった」と感じた瞬間である。

The earliest moment is when you think it's too late.

4. 今日やるほうが、明日やるよりも何倍も良い。

Better do it today than tomorrow.

5. 勉強の苦しみは一瞬のものだが、勉強しなかった苦しみは一生続く。

The pain of study is temporary; the pain of not study is lifelong.

6. 勉強するのに足りないのは時間ではない。努力だ。

You never lack time to study; you just lack the efforts.

7. 幸福には順位はないが、成功には順位がある。

There might not be a ranking of happiness but there is surely a ranking of success.

8. 学習は人生の全てではないが、人生の一部として続くものである。

Studying is just one little part of your life; loosing it leads to loosing the whole life.

9. 苦しみ避けられないのであれば、むしろそれを楽しめ。

Enjoy the pain if it's inevitable.

10. 人より早く起き、人より努力して、初めて成功の味を真に噛みしめる事ができる。

Waking up earlier and working out harder is the way to success.

11. 怠惰な人が成功する事は決してない、真に成功を収める者は徹底した自己管理と忍耐力を備えた者である。

Nobody succeeds easily without complete self-control and strong perseverance.

12. 時間は、一瞬で過ぎていく。

Time passes by.

13. 今の涎は将来の涙となる。

Today's slaver will drain into tomorrow's tear.

14. 犬の様に学び、紳士の様に遊べ。

Study like a Dog; Play like a gentleman.

15. 今日歩くのを止めれば、明日からは走るしかない。

Stop walking today and you'll have to run tomorrow.

16. 一番現実的な人は、自分の未来に投資する。

A true realist is one who invests in future.

17. 教育の優劣が収入の優劣。

Education equals to income.

18. 過ぎ去った今日は二度と帰ってこない。

Today never comes back.

19. 今この瞬間も相手は読書をして力を身につけている。

Even at this very moment your competitors keep reading.

20. 苦しんでこそはじめて進める。

No pain, No gain.

作者不明

やなせたかしさんの名言

『アンパンマンのマーチ』より

「何のために生まれ、何をして生きる

わからないまま終わる、そんなのは嫌だ

何が君の幸せ？何をして喜ぶ？

わからないまま終わる、そんなのは嫌だ」

この歌詞についてやなせさんは、「実は僕はずいぶん長い間、自分が何のために生まれたのかがよくわからなくて、闇夜の迷路をさまよっていました」とコメントしたことがあります。この歌の歌詞は子ども向け番組の中でも特にメッセージ性が高いですね。やなせさんは歌詞について「子供だましの甘さを嫌った」のだそうです。今でも私はこの歌で、自分を見つめ返すことが多いです (>_<)

・・・・・・・・・・・・・・・・雑誌インタビュー
より

「正義って相手を倒すことじゃないんですよ。アンパンマンもバイキンマンを殺したりしないでしょ。だってバイキンマンにはバイキンマンなりの正義を持っているかも知れないから」

確かにそうなんですよね。大抵のお話では正義と悪が分かりやすく設定されていて、悪を「やっつける」というのは「殺す」ことを遠回しに指す場合があります。そして現実世界の戦争でも敵のリーダーは処刑されてしまうことがあります。彼らはその人物なりの正義があるんですよね。これも正義と悪では片づけられない、なかなか難しい話です。「殺す」ことを解決手段にしない、やなせさんの哲学を感じる言葉です。

作者不明

母の弁当

私の母は昔から体が弱くて、それが理由かは知らないが、母の作る弁当はお世辞にも華やかとは言えない質素で見映えの悪い物ばかりだった。友達に見られるのが恥ずかしくて、毎日食堂へ行き、お弁当はゴミ箱へ捨てていた。

ある朝母が嬉しそうに「今日は〇〇の大好きな海老入れといたよ」と私に言ってきた。私は生返事でそのまま高校へ行き、こっそり中身を確認した。すると確に海老が入って

いたが殻剥きもめちゃくちゃだし彩りも悪いし、とても食べられなかった。

家に帰ると母は私に「今日の弁当美味しかった？」としつこく尋ねてきた。私はその時イライラしていたし、いつもの母の弁当に対する鬱憤も溜っていたので

「うるさいな！あんな汚い弁当捨てたよ！もう作らなくていいから」

とついきつく言ってしまった。母は悲しそうに「気付かなくてごめんね…」と言いそれから弁当を作らなくなった。

それから半年後、母は死んだ。

私の知らない病気だった。

母の遺品を整理していたら、日記が出てきた。中を見ると弁当のことばかり書いていた。「手の震えが止まらず上手く卵が焼けない」日記はあの日で終わっていた。

「今日は〇〇の好きな海老を入れた。相変わらず体が思うように動かなくてぐちゃぐちゃになったけど…喜んでくれると良いな」

何で食べてあげなかったんだろう…

今でも後悔と情けなさで涙が止まらない

見た人の1日の元気になったり、なにかいい事をするきっかけになれば幸いです。

高校3年生の人は最後のお弁当がそろそろ近づいているか

もう食べてしまった頃だと思います。

作者不明

カーチャンに会える日

ところでさ、一人暮らししてる人は年に何日実家に帰ってる？俺は仕事が忙しくて夏休み3日正月休み3日の、計年間6日位なんだけどさ。俺のカーチャン今50歳で、考えたくないけど女性の平均寿命から考えてあと30数年とするわな。単純計算すると、あと180日位しか会えないことになる。冷静に考えてみたら、もう半年しかないんだぜ？

おまえらも数えてみ？

あと何日カーチャンに会える日がある？

作者不明

アルバム

うちは貧乏な母子家庭で、俺が生まれた時はカメラなんてなかった。だから写真の変わりに母さんが色鉛筆で俺の絵を描いて、アルバムにした。絵は上手じゃない。ただ、どうにかして形に残したかったらしい。ほぼ毎日、赤ん坊の俺を一生懸命描いてた。絵の隣に『キゲンが悪いのかな??』とか。『すやすや眠ってます?』ってコメント付きで。

小学四年生の時、家に遊びに来た友達数人に、そのアルバムを発見された めちゃくちゃ笑われて、貧乏を馬鹿にされた。友達が帰って直ぐ、俺はアルバム三冊をバラバラに破いてゴミ箱に捨てた。

パートから帰って来た母さんがそれを見つけて、泣きだした。破いた理由を言っても、変わらず泣き続けた。翌朝起きると、居間で母さんがゴミ箱から絵の破片を集めてセロハンテープでとめてた。「恥ずかしい思いさせてごめんね。でもね、これ、母さんの宝物なんよ」 申し訳なさそうに優しくそう言われると、涙が溢れ、俺はごめんなさいと謝った。

娘の結婚式

1ヵ月後に挙式を控えた新婦のお母様から電話がありました。「あの、バージンロードのことなのですが、エスコート役は直前でも変更可能なのでしょうか」

事前のお打合せでは、お父さまの足がご不自由なため、新婦の7つ年上のお兄さまがお父さまの代わりに歩かれることになっていました。

「大丈夫ですが、お兄さまのご都合が悪くなってしまったのでしょうか」

いったいどうしたのだらうと、おうかがいすると、「娘には内緒なのですが、実は主人が歩く練習をしているんです」

「娘の結婚式が決まってからというもの、時間ができると『リハビリに連れて行ってくれ』と言うようになって、それも子どもたちには内緒で」

「バージンロードを歩くために、ですか」 私は胸がいつぱいになりました。

「わかりました。ぜひ、お父さまにお願いしたいです。」

支度を終えた新婦がバージンロードの前で待機していると、車椅子のお父さまとお母さま、そしてお兄さまがこられました。

「お兄ちゃん、よろしくね」

新婦が声をかけると、ウエディングドレス姿の妹を見つめながら、お兄さまは黙って首を横に振りしました。「えっ、どういうこと？」 答えの代わりに、お兄さまが少しかがんでお父さまに肩をかされました。お母さまは既に涙ぐみながら、お父さまに杖を手渡されます。

「え・・・、お父さん？」

「行くぞ」

「・・・・はい」

新婦は瞳をうるませて、お父さまの腕に手をかけました。お父さまがエスコートするのではなく、新婦がお父さまを助けるかのように支え、歩みを合わせているのが、こちらからもわかります。お父さまは堂々と前を向かれ、歩みを進めていきました。新郎の背中をぽん、と叩き「頼んだぞ」

とお父さまの声が聞こえたような気がしました。

披露宴の半ば、突然司会者がこう切り出したのです。

「本来、ここで祝電を披露させていただくのですが、ここに一通のお手紙をお預かりしておりますので、ご披露させていただきます。差出人は新婦のお父さまです。それでは、代読いたします。_____しのぶへ。私は静岡の田舎で男兄弟ばかりの中で育ったものだから、女の子をどう育てていいのかわからず、母親に任せっきりにしていました。運動会や学芸会もほとんど行けず、仕事ばかりしてきた父親でした。すまないと思っています。ただ、父親の務めであると思いながら、どんな仕事も一生懸命やってきました。それだけは自信を持っています。とはいっても、あなたにとってみれば、厳しくて、門限にもうるさくて、うざったい父親だったでしょう。でも、君がうちの娘に生まれてきてくれたこと、本当にうれしかったんだ。今まで言ったことなかったけど、本当にありがとう。

今日、あなたが花嫁となって、岡崎家の人間から梅村家の人になっていくこの日に、どうしても何かしたくて、恥

をしのんで、お母さんとリハビリをがんばった。これで今まで何もできなかったことは許してもらえるとうれしいです。寛くん。どうぞ、しのぶをよろしくお願いします——

あふれ出る涙をぬぐう新婦。その横では、新郎がお父さまに向かって頭を下げています。会場のあちこちで、鼻をすする音が聞こえてきました。読み終えたお父さまからの手紙をしまった司会者が、もう一通、封筒を取り出しました。「実は、新婦からもお手紙を預かっております。続けてご披露させていただきます」

その手紙にはこんなフレーズがありました。「・・・いつも怒ってばかりで、門限も厳しくて、お父さんの存在が嫌になったこともたくさんありました。でも、今は、厳しく育ててくれたことにととても感謝しています」

先ほどまで堂々とされていたお父さまも、目を真っ赤にしていちゃいます。会場は感動に包まれ、温かくやさしい拍手がしばらく鳴りやみませんでした。————

「結婚式で本当にあった心温まる物語」

山坂大輔 著 あさ出版より

最後までお読みいただきまして

ありがとうございました。

ホンの少しですが、この冊子を手にとられたすべての人が心豊かになることを祈念しております。

株式会社くるま生活は幸福創造企業です。

私たちは人が幸福になるために必要な事は二つあると考えています。

- ①人に存在を認められる事
- ②素敵な想いが実現すること事

私たちとご縁がある方は勿論のこと、ご縁の無い方も幸福になるように仕事させていただきます。(*^^)v

〒720-0961

広島県福山市明神町2丁目9-25

株式会社くるま生活

代表取締役社長 井上康一

TEL 084-943-7123

info@kurumaseikatsu.co.jp

第5回作成 2014年1月18日

コピー大歓迎。何部でもお届けします。